

Der Nikolaus besuchte den PWV Iggelbach an der Lönshütte.

Sonntag, 8. Dezember. Um 11.00 startete die Wandergruppe, geführt von Torben Wolf am alten Schulhaus in Iggelbach. Durch Forstarbeiten und den Regen der vergangenen Tage waren die Wege tief und morastig, was den Anstieg über die Bloskülb zur Brandbuche, nicht gerade einfacher machte. An der Lönshütte angekommen wärmte man sich an dem von den Helfern angelegten Holzfeuer, auch waren warme und kalte Getränke sowie Leckeres vom Grill vorbereitet. Der Nikolaus überraschte die Kinder mit Süßigkeiten. Er hatte einiges aus seinem schwarzen Buch zu berichten, auch die Verantwortlichen beim PWV bekamen die ein oder andere Rüge, gelobten aber Besserung. Als die letzten Wanderer den Heimweg antraten, war es schon fast dunkel. Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer!

Die nächste Wanderung findet am 26.Januar 2025 statt und führt zur Wolfsschluchthütte nach Esthal.

Text: Jürgen Ruf

Fotos: Daniela Lendle



Die Wandergruppe unterwegs.



Der Nikolaus an der Lönshütte

